Ganan Borrego de Oro por su desempeño en LiFE Mty



De todos los graduados del <u>campus Monterrey</u> que estuvieron en actividades de <u>Liderazgo y</u> Formación Estudiantil (LiFE), siete recibieron el Borrego de Oro por su destacada participación durante sus estudios.

Andrea Barragán Chávez, Regina González Reynoso, Santiago Martínez Rodríguez, Grace Rebeca Chávez Mackay, Mariana Ramos Reyna, Luis Adrián Dávila Ruiz y Nancy Hesed Malagón Martínez fueron los ganadores de la generación 2021.

Ellos fueron parte de los 272 estudiantes que recibieron algún tipo de distinción de <u>LiFE</u> por participar ya sea en Arte y Cultura, Deportes, Grupos Estudiantiles, actividades de Residencias, de Bienestar Estudiantil, Servicio Social o Desarrollo Profesional.



width="900" loading="lazy">

En la ceremonia que se realizó el pasado 15 de diciembre, Mario Adrián Flores, vicepresidente de la Región Monterrey, los felicitó e invitó a encontrar los momentos en su vida donde puede crear la diferencia.

"Esos momentos se logran con conciencia, con atrevimiento, con innovación, con espíritu emprendedor buscando hacer que las cosas sucedan", comentó en el Auditorio Luis Elizondo.

Los estudiantes recibieron algún tipo de reconocimiento, ya sea el **Diploma de Desarrollo** Estudiantil, Reconocimiento a la Trayectoria LiFE, Diploma de Excelencia a la Formación Integral y Borrego de Oro, de acuerdo a su desempeño en dichas actividades.

Son Borregos de Oro

En **Liderazgo Artístico**, la ganadora fue Andrea Barragán, quien se desempeñó como cantante y actriz en diversos espectáculos de Ensamble y musicales, por los cuales ganó premios en la Gala Borrego y el Gerardo Maldonado.

"Representa todo el esfuerzo, tiempo, recursos y estrés que conllevó mi tiempo en Arte y Cultura", señaló la graduada de la **Ingeniería en Desarrollo Sustentable**.

"Pero también todas las alegrías y todos los logros junto a mis compañeros y todo lo que crecí en mi carrera", añadió.



width="900" loading="lazy">

Integrante de Borregos Femenil de fútbol soccer y rápido, donde ganó diversos campeonatos nacionales, Regina González ganó el Borrego de Oro en **Liderazgo Deportivo**.

"Fueron muchos de sacrificio, muchas levantadas temprano, muchas desveladas y, sobre todo, muchos entrenamientos pesados.

"Lo que más voy a recordar van a ser mis amigas, que ahora son prácticamente mis hermanas y con las que convivo siempre", manifestó.

Entre los logros deportivos de la egresada de **Ingeniería Industrial y de Sistemas** se encuentra el 1er lugar en los **Juegos Panamericanos Universitarios de Fútbol de Sala** en Argentina, en el 2019.

El ganador en **Liderazgo en Bienestar Estudiantil** fue Santiago Martínez, considerado el mejor tutor en ingeniería por cuatro semestres consecutivos, cuya pasión fue apoyar a sus compañeros en el ámbito académico.

"Es todo el agradecimiento por parte de los estudiantes a los que pude ayudar y va a ser un recordatorio para mí de que nunca es pérdida de tiempo dedicarle tu tiempo a alguien más", señaló el recién egresado de la **Ingeniería en Innovación y Desarrollo**.

"El siempre estar disponible para alguien más, no importa la hora, no importa la situación, realmente veo un impacto positivo en ellos", agregó.

Grace Chávez en el 2019 fue representante de México del equipo de delegados de la 91 sesión del consejo Ejecutivo de la **Organización para la Prohibición de las Armas Químicas**, Embajada de México en Países Bajos

Ésta y otras actividades hicieron a la Licenciada en Relaciones Internacionales ganadora en la categoría de Liderazgo en Desarrollo Profesional.

"Se siente padre ser reconocida dentro de todos mis compañeros que son sumamente talentosos. Todos somos capaces para estar donde queremos", indicó.

Grace también fue líder de la investigación de Bienestar y Productividad en tiempos de COVID-19 presentada ante el Registry de la Corte Penal Internacional de 2020 a 2021.



width="900" loading="lazy">

La graduada de la **Licenciatura en Derecho**, Mariana Ramos, fue una estudiante muy activa en los foros de candidatos a la presidencia de la República en el 2018, y el de gobernadores del estado en el 2021, a través de Actúa, por lo que ganó en **Liderazgo en Grupos Estudiantiles**.

"Mi tiempo en grupos estudiantiles fue de mucho aprendizaje, además de que me llevo muchas amistades.

"Este reconocimiento representa mucho orgullo de que todo el trabajo que realicé todos estos cuatro años rindieron frutos", dijo.

La categoría de **Liderazgo en Residencias** fue para Luis Adrián Dávila, quien participó activamente en el RA Conference del Southwest Associaton of College and Universities Housing Officers, en el 2018.

Además, realizó actividades de recaudación de fondos para asociaciones civiles, como la Alianza Anticáncer Infantil.

"Fue muy bueno poder representar a todo el equipo de prefectos, la preparación que tuvo todo el equipo, el poder apoyar a los residentes en todos sus problemas y verlos crecer personalmente.

"Vivir en Residencias fue toda una experiencia. Vivir en Residencia es vivir el Tec", apuntó el ahora Ingeniero Químico Administrador.

En **Liderazgo Social Transformador**, la ganadora fue Hesed Malagón, quien fue una Líder son Sentido Humano destacada en los dos semestres de ese año, y fue participante activa en **Proyecto 99**.

"No me lo puedo creer. Yo lo hago porque me gusta ayudar a las personas y el premio es nada más darme cuenta de que lo que estoy haciendo sí está impactando a los demás.

Por su trabajo en Proyecto 99 con su equipo, fue ganadora del premio al Proyecto de Mayor Impacto en Rise Up 2021 (Real Impacto on Society and Envoriment) en la edición 2020-21.

La oradora huésped de la ceremonia fue Nelly Andrade, EXATEC quien como estudiante participó activamente en Grupos Estudiantiles y fue directora del **Consejo de Acciones por México**.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: